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"我想帮孩子报第一期的小
升初衔接班，请问现在还可以报

名吗？"家住瑞金新村的王女士
一进报名点，一口气说完她的要
求。在瑞金路报名点的张老师无
奈地告诉她："不好意思，您来
晚了，我们第一期开设的新初一
两个班名额已报满。不过您可以
帮孩子报第二期。"

"真可惜，像我们这样想报第
一期，报不了的家长肯定很多，学
校可不可以扩招啊？"王女士在听
说第一期报名名额已满后，仍不
死心，希望老师能给孩子插个班。
张老师告诉她："我们学校开设的
是精品小班，一个班15个孩子左
右，为了对学生和家长负责，教学

质量是我们的首要。如果班级人
数过多就会影响教学质量。"

"你们报名也太火了吧，那我
只能报第二期了。我就是冲着你

们精品小班来的，你们的分层教
学，很适合我家孩子。前两年我就
是在你们这边帮孩子报的班，学
了一年效果确实不错，但后来我
为了图便宜就帮孩子报了另外一
家辅导班，但由于人数太多，上课
纪律也不太好，一学期下来没有

什么效果。钱花了是小，孩子的学
习给耽误了。所以这一次，我就直
奔这里来给孩子报名。"王女士边
交钱边跟接待老师开心地聊着。

想报名的家长得注意了：第
二期各年级名额已近满。如果想
报这些班，要抓紧时间了。第二期

从7月17日--8月5日（新高
一、高二、高三）7月 27日 --8
月15日（新初一至新高一）
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新世纪 "中考合同制
精品班 "再度成为暑期培

训亮点，受到了学生家长的
追捧，亲戚朋友结伴来报
名，一个班的前几名集体来
报名……，巨大口碑效应的
产生，主要有以下四方面的
原因：

一、卓越的中考成绩。

连续三年中考取得辉煌成
绩，高分段学生云集，以致

一些名校在中招时都盯上
了新世纪的生源。许多学
生为了中考考出高分，纷
纷选择在新世纪冲刺一
年。二、超强的师资队伍。
经验丰富，来自名校，有过
命题阅卷经历的老师组成

的名师团，不仅谙熟考试
规律，而且他们的授课精
彩生动，极大地提高了学

生的学习兴趣。三、明确的
目标承诺。"合同制 "的培
训方式，在新世纪已成功
运作四年，其模式已十分
成熟合理，合同中具体承
诺了学生应考取的名校，

让学生、家长、学校有了共
同的目标，努力的方向，充

分调动了三方的积极性。
四、合理的收费价格。严格
按物价局核准的 10元 /
课时左右的收费标准，让
家长深感价廉物美、物超
所值。咨询电话：84409401
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南京金陵职业教育中心
与无锡云津航空学校（www.

wxhangzhi01.com）2006 年
强强联手共同打造民航服务
专业人才（定向就业，入学即

签就业协议），4年制大专首
次面向江苏招收应届初中毕

业生 60名，要求中考成绩
350分 以 上 ， 女 生 身 高
160-172cm， 男 生 身 高

170-182cm，身体裸露部位
无明显疤痕。同时应往届高中

毕业生可报考无锡航校的 2
年制大专。欢迎符合条件的学
生及家长于 7月 9日到金陵

职教中心光华门校区（17路
底站）参加我校举办的招生

说明会，届时第一批面试也将
于上午十点准时开始。咨询电
话：025-66898878。
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刘艳云毕业于长春工
程学院计算机专业。她从

小一直就读于重点初中、高
中，但没考上理想的重点大
学。她在大学期间格外沉
默，把所有时间都用来学

习，想通过考研进入重点大
学深造。她在大学的成绩
都是年级第一，没想到命运

又与她开了玩笑，由于英语
仅差两分落榜。

"当时我挺绝望的 "，
看到同班同学找工作月薪
只有 1000－1500元时，她
说："这些钱没法养活自
己，更不用说买房了。对于
我们这些非名校出身、又
没有工作经验的本科生，

现实就是这样。"
怀着高薪就业的梦想，

刘艳云选择了新东方 IT教
育，"新东方不仅给了我一
把钥匙，还培养了我的职业
素养。于是我顺利地敲开了
日本 HLC公司的大门，年
薪 24万元人民币，我找到
了职业人生的方向。"

刘艳云只是新东方 IT
教育 18000名学员中的一

员，众多和她经历相似的人
走入新东方的大门，成功进
入了 IT行业，成为了软件
工程师、电脑美术设计师。

详 情 咨 询 ：
025-86870369
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南京梅园医院二楼独家
引进火爆日韩 "ATU"微创

术彻底清除腋臭，阻断汗腺
HCDNA细胞复制，确保腋

下无异味，并对腋下多毛、多
汗、大汗腺清除复发等有特

效，手术100元/侧。电话：
025-84511800
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记者赶到二钢居民区，

看到这个休闲运动广场位于
居民区的东南面，占地约
300平方米，放眼望去像一
块菜地，原先栽种的“冬青
树”已枯死，取而代之种上
了菊花叶、冬瓜、黄瓜、苋菜
等，四周的花坛里，则都被种

上了香葱，就连旁边的大梧
桐树上也爬满了黄瓜藤。

黄瓜藤下，记者看到一
些运动器材。
“这儿哪像是休闲广

场？”居民彭女士气愤地告
诉记者，常有居民来浇粪，弄

得附近都臭气熏天，现在没
人再到广场上来玩了。
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“这个广场前年初建好

时，非常漂亮整洁，我们二钢
居民区就这么一个活动广
场，附近居民都喜欢到这儿
来。”住在广场旁边的宗奶
奶告诉记者，由于今年春季
无人管理，广场上长满了杂
草，后来就有不少居民在这

里种上了菜，现在整个广场

已被菜地包围。
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随后，记者向二钢居民

区所属的建陇居委会反映情
况，负责人表示，他们不是执
法机关，所以只能劝说，但有
些居民答应不种了，还是不
舍得把菜拔了。

西善桥街道城管科的负
责人表示，他们还不知情，但

他同时表示，这样的小区内
的公共休闲广场应该是由街
道和居委会负责管理，但由
于人手少和长期历史遗留问

题，故而形成了管理上的“真
空”。执法难度大，需要向上

级单位求援。
接着，记者与雨花台区

行政执法大队取得了联系，
执法人员来到现场，首先配
合居委会上门找种菜的居民
做工作，动员他们自己清除，
并在广场明显位置处张贴告

示予以通知，对逾期不主动
清除的，将联合街道城管科
和相关执法部门强制清除。
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“让孩子去香港，能开
眼界、长见识，还能参加生

存训练，挺好的！”昨天，不
少家长为孩子们报名参加
快报和江苏省文化产业教
育培训中心联手组织的“香
港夏令营”，他们说这项活
动很有意义。
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昨天上午，王女士要给

儿子报名。她的儿子张梦玮
今年 12岁，在姜家园小学
读书，暑假后升六年级。她
希望儿子通过这次活动，学
会自我保护。
“让孩子去香港，就是

想让他多看一点、多学一

点、多玩一点。”王女士还建
议，除了海洋公园，最好能
带孩子们游览香港的一些
标志性景观。
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杨女士想给宝贝女儿杨

杨报名。杨女士说，女儿早
就想到香港去见识一下了，
可她没有长假，女儿的愿望
一直未能实现。没想到，快
报会组织这个活动，她觉得
太及时了。

记者了解到，杨杨从没

单独出过远门。第一次去那
么远的地方，她还有些担心。

妈妈说，女儿这次考试
发挥不算好，但被南师附中
江宁分校录取了，也不算太
遗憾。这次香港夏令营，算
是对女儿的奖励，让女儿放

松一下。

花坛里种满香葱，黄瓜藤爬上梧桐树

小西湖社区 76岁的石
明英奶奶近日寝食难安，没

想到自己独自生活了 16
年，竟搬来了家 “马蜂邻
居”，看着自家的房梁上突
然冒出个排球大小的马蜂
窝，石奶奶忧心忡忡。
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前天，记者来到西湖里

2号的石奶奶家中，这里是
老式的民房。石奶奶愁眉苦
脸，独自坐在外屋的床边，
一看记者来访，石奶奶推开
里屋的房门，朝上方指了
指。记者看到一个排球大小
的蜂窝赫然挂在屋梁上，离

地面有四米多高，上面爬满

了黑乎乎的马蜂，还有几只
在屋里盘旋着。

“五天前我才发现了这
个马蜂窝。”原来，那天下
雨，房子有些漏水，石奶奶才
注意到厨房的屋粱上多出个
马蜂窝，从那以后这道门就
不敢开了，她也不敢进厨房
去做饭，几天来，石奶奶有家
不敢回，每天到邻居家串门，

在邻居家吃中饭，每天晚上
看完电视，直到要睡觉才跑
回家，还要查看一下这道门

关紧了没，小心翼翼地就寝，
生怕惊扰了马蜂。
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居委会的夏主任说：

“这房子周围住的都是居
民，马蜂到处乱飞，蜇到了

人可就糟糕了。”
记者随后通过 110联

系到了专门摘除马蜂窝的
南京拜斯特消毒杀虫服务
有限公司，公司的王总听说
了石奶奶的情况，答应免费
为石奶奶家摘除马蜂窝。

昨天上午，工作人员来
到石奶奶家，全副武装后他
们先对马蜂窝喷射了药水，
20多分钟后，将蜂窝顺利摘
除。石奶奶终于喜笑颜开，心
里的一块大石落了地，“这
下好了，我可以回家烧菜做

饭，睡个安稳觉了。”
M °L±² ³´´
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昨天，快报刊登了《搬
家前 先做个环境检测》一

文，昨天一天就有30多位
读者求助快报要求进行家
庭环境检测。通过检测，工
作人员发现不少家庭甲醛
和 TVOC总有机挥发物超
标，但是也有不少读者不太
理解，为什么装修完一定要

做环境检测。
家住在雨花台的王先

生打 96060，他说家里买了
套房子，装潢好已经4个多
月了，每天都开窗通风，感
觉上已经闻不到什么刺鼻
的味道。“这样还有必要做

家庭环境检测吗？”
快报便民网负责环境

检测的恒泰环境科技有限
公司的专家说，只要是装修
完的房子都应该做一个家
庭环境检测，王先生的想法
是错误的，首先每个人对气

味的敏感程度是不一样的，
有的人在超标一倍的时候
可以闻得出来，而有的人对
超标三倍仍然不敏感。其

次，不是所有的有毒有害污
染物都能闻出来的， 因为
表面的感官和嗅觉感觉没
什么问题，实际上问题可能
隐藏在内部，只有通过检
测，问题才能暴露出来。

专家表示，像甲醛无色
无味，它内含在板材里，要
3～15年 才 能 挥 发 掉 ，
TVOC也需要3～5年才能
挥发完，而苯，反而带有芳
香味，很难被人察觉，而且
甲醛、氨、氡、苯、TVOC总
有机挥发物都会导致身体
的不适。

专家提醒，其实做个家
庭环境检测，就好像人做身

体检查一样，这样早发现问
题，对症下药进行治理，防
患于未然，所以如果有需要
可以拨打 96060，预订检
测，让家庭的每个成员住得
安心。
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专家解释为何要做
家庭环境检测
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想参加生存训练夏
令营，进论坛跟帖报名
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